

# 新養だより No.9



## ～ 2022 スタート! ～ 進級・卒業にむけて、充実の3学期に

しんきゅう そつぎょう じゅうじつ がつき

春のおとずれが待ち遠しい頃となりました。保護者の皆様には、大雪のため夜明け前から除雪や雪下ろしをされている方も多くいらっしゃると思います。そのような中で渋滞をぬっての送迎や感染症対応などにご協力をいただき、心より感謝申し上げます。各教室をオンラインでつないで行った始業式では、代表の小学部5年生の子どもたちが堂々と抱負を発表して新学期がスタートし、寅年にあやかり、「新しいことにチャレンジして良い年に」と子どもたちに話をしました。一年間のまとめであるこの時期、子どもたちが、めあてをもって一日一日を大切に学び、明るく希望に満ちた一年となりますよう、職員一同努めてまいります。2月18日(金)には、高等部入学者選考が県下全ての特別支援学校で一斉に行われます。中学部3年生の生徒たちが、迫る受検に向けて着々と準備を進めておりますので、励ましの言葉や応援をよろしく願います。

### 新春の行事に学ぶ子どもたち

書き初めや新年の抱負、団子さしなどで、校内は新春の雰囲気いっぱいです。福笑いやこま作りなどの正月遊びを楽しみ、寄宿舎生の皆さんは、喫茶「きしゅくしゃ」でコーヒー講座を体験！これも香り豊かな新春お茶会となりました。



### ゲストティーチャーを招いて

ALTの先生との交流や読み聞かせ、キャリアカウンセラーによる挨拶や言葉遣いの講座、美術による表現活動などに取り組み、地域の方との関わりを通じた学びを大切にしています。皆様のご支援に心より感謝申し上げます。



### 保護者進路学習会



### 感謝の気持ちをつたえよう！「心を育む給食週間」

1月17日(月)より一週間、全校で、日頃給食でお世話になっている調理師や栄養士、寄宿舎の先生方、スクールサポートスタッフの皆さんに感謝の気持を伝える学習を行いました。厨房見学で給食クイズにチャレンジして調理師さんたちと交流したり、感謝のメッセージカードを書いて届けたり、栄養や食事マナーを考えたたりし、命の基本である大切な食について学ぶ機会をもちました。



### みんなでウィンタースポーツ！

各学部とも、スキーやそり乗りで、寒さに負けず元気に雪国ならではのスポーツに親しんでいます。保護者の皆様にはウェアや用具のご協力ありがとうございます。

本校技能員を中心に、非常時の避難路確保を含めて校舎周りの除雪を進めているところですが、就労コースの皆さん、高等部作業班、中学部の皆さんなども、積極的に雪かきを行い、環境整備に努めてくれています。



力を合わせて雪かき！

★ 地域の皆様への発信用に、本校のHPにカラー版の「新養だより」を掲載しています。

### 地域の皆様の温かなご支援 ありがとうございます！

本校生徒が実習でお世話になっている山形アキレスエアロン株式会社様より、カラフルなスポンジタワシをたくさんご寄贈いただきました。各クラスなどで使わせていただき、とても重宝しております。



山形アキレスエアロン様より